

Valde y Cilla amplían su misión

Buscando Sonrisas.

Las mascotas del hospital, que llegaron en 2019 a Urgencias para acompañar a los más pequeños, recorrerán ahora los pasillos de la planta de Pediatría

ANA ROSA GARCÍA



Valde y Cilla amplían su misión. Después de su desembarco en Urgencias, donde han acaparado mirado y aliviado nervios de miles de niños, las mascotas del hospital, que nacieron a iniciativa de Buscando Sonrisas en 2019, pasan ahora a la planta de Pediatría, donde llenarán de color sus salas y pasillos para humanizar la estancia hospitalaria de los más pequeños. La continuidad de este proyecto, que acompaña desde entonces también el viaje en camilla hasta los quirófanos pediátricos –con dibujos de planetas y cielos salpicados de divertidas estrellas en el techo–, está dando «sus primeros pasos» en el área de hospitalización, como explica Encarna Fernández, presidenta de la entidad impulsora.

Ya se ha decorado el acceso desde el ascensor de la Torre D, donde los dos personajes del ilustrador cántabro Rubén Martín, alias 'Mudito', comparten protagonismo con una pandilla de frutas y verduras. Y esa elección de acompañantes no es casualidad, sino que responde a uno de los mensajes en los que el servicio de Pediatría, que dirige María Jesús Cabero, quiere incidir: la importancia de la alimentación saludable.



Mural de bienvenida. Frutas y verduras comparten protagonismo con Valde y Cilla en el acceso por ascensor de la torre D. **ROBERTO RUIZ**



Junto al control. Carolina Lechosa, Elena Pérez del Monte y María Jesús Cabero, junto a Valde.

Indicación de Cilla. Los nuevos dibujos se integrarán con los ya existentes en la planta.

Una temática que se complementará con la apuesta deportiva. Vida sana y activa. Por eso, a medida que Valde y Cilla vayan recorriendo las paredes de la planta hasta la zona del control –el ritmo de la llegada de los diseños depende

rá de las donaciones que reciba la entidad encargada de buscar sonrisas cuando la enfermedad o las consecuencias accidentales entran en escena–, se les verá jugando a las palas o a los bolos, como buenos cántabros, pero tam-

bién sacando partido a las olas del mar, sobre tablas de surf o a toda vela, y disfrutando de las posibilidades del ocio de montaña, ya sea escalando o mostrando sus dotes con el esquí. Sin olvidarse del golf o el submarinismo.

«El resultado que se consigue con este tipo de iniciativas es muy bonito, como nos trasladan las familias. Es una terapia impresionante. Se consigue tanto... con pequeñas aportaciones», subraya Encarna Fernández, que destaca la colaboración del Grupo Pitma, que ha hecho posible continuar con este proyecto que se tuvo que paralizar con la pandemia.

Los nuevos diseños integrarán los murales que ya adornan algunas paredes de la planta de Pediatría y que fueron realizadas, justo antes de jubilarse, por Manuel Fuentes González, el pintor de mantenimiento que en sus ratos libres fue introduciendo con su habilidad con el pincel el mundo de Disney en Valdecilla. «La salida de los ascensores de quirófano, aprovechando que están pintados los peces, se convertirá en una zona de submarinismo para Valde y Cilla. Y la imagen del Rey León será la proyección de una película en otra de las escenas», explica.